



学校教育目標

☆ともに学ぶ生徒

☆こころ豊かな生徒

☆ともに鍛える生徒

熊谷の子どもたちは、これができます！

「生きる力」= 学力・体力・やる気

- ㊦ 朝ごはんをしっかり食べる。
- ㊧ 呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする
- ㊨ 「ありがとう」「ごめんなさい」と言う
- ㊩ 友だちをたくさんつくる。

「3減運動」

- ・テレビの時間
- ・ゲームの時間
- ・携帯電話やパソコンの時間



増やします！

- 家族との会話
- 予習・復習の時間
- 読書の時間

大人が手本となって

今、できることを一生懸命に

今日から前期の後半が始まります。夏休みは41日間ありましたが、充実して過ごすことができたでしょうか。夏休み前半は、補習や部活動でみなさんの姿を見ることができ、それぞれ目標を持って頑張っているのを感じました。しかしながら、新型コロナウイルス感染拡大防止のため8月12日以降は、学校での生徒の活動ができなくなったため、家庭でどのように生活しているのか心配していました。そして、現在は7月下旬の東京オリンピック前の頃とは明らかに世の中の状況が変わっています。デルタ株の感染力が強く、県内、市内でもその影響が著しいです。そのため、今年は、少し緊張感のある夏休み明けとなりました。9月からはしばらく分散登校になりますが、これまでも増して感染防止に気をつけながらの生活を送りましょう。

これまで以上に ①マスクをする ②手洗いを何度も行う ③消毒する ④人との距離をあける ⑤常に換気をする ⑥給食が始まったら会話をしないで食事をする など、これからも基本的なことを徹底していきましょう。自分や周りの人の健康を守ることを第一に行動しましょう。そして、これからもなにげない日常生活を送れることに感謝して、今、できることに一生懸命取り組み、1日1日を大切に過ごしていきましょう。

さて、今年は夏休みであっても不要・不急の外出は自粛の日々でしたが、唯一明るい話題は東京オリンピックです。その中でもみなさんと同年代のスケートボードの選手がメダルを獲得できたことは驚きでした。華やかでかっこよく見えるスポーツですが、そこまで達するのは相当な努力があったことでしょう。また、今回のオリンピックは厳しい練習に加え、体調の管理にも気を遣い、いつも以上に大変だったと思います。インタビューでは、多くの選手が、支えてくれたまわりの人への感謝の気持ちを口にしていました。厳しい環境の中でも頑張っている選手の姿に、私自身も励まされたような感じがしました。



◇ 9月の行事予定

現在の予定です。今後の状況により変更になる場合があります。変更があった場合は速やかにお知らせします。

1日（水）～17日（金） 分散登校、給食なし、ハートフル学級中止

1日（水） 2，3年生実力テスト中止

3日（金） P T A合同委員会中止

4日（土）、11日（土） くまなびスクール中止

17日（金） 2年生校外学習延期

21日（火） 3年生期末テスト 給食開始

22日（水） 3年生期末テスト 1，2年期末テスト

24日（金） 3年生中三テスト 1，2年期末テスト

27日（月） 新人陸上市予選

30日（木）～10月1日（金）、2日（土） 新人戦市予選会

* 期末テストは当初の予定と変更になっています。また、1，2年生と3年生はテストの日程が異なっているので気をつけてください。3年生は中三テストが続いてあります。分散登校中も家庭でテストに備えて計画的に準備を進めましょう。

* 分散登校中は給食はありませんが、牛乳の提供があります。